



Les salariés du secteur associatif un peu plus nombreux en 2014 (+0,8%)

Par AFP le **15 septembre 2015**

L'emploi dans le secteur associatif a légèrement augmenté (+0,8%) en 2014, notamment dans le sport et le secteur médico-social, selon une étude de l'association Recherches et solidarités, publiée mardi.

En 2014, plus de 165.000 associations (+0,2%) employaient environ 1,83 million de salariés, soit une hausse de 0,8% (+14.000 salariés par rapport à 2013).

"Nettement positive pour le sport et le secteur médico-social", cette variation du nombre de salariés est "préoccupante dans le secteur culturel et dans l'aide à domicile", souligne l'association dans un rapport annuel.

Le secteur associatif représente "près d'un salarié privé sur dix (9,7%), soit un peu plus que le secteur de la construction ou que celui des transports", note l'étude, en observant que cette moyenne varie fortement selon les régions. En Ile-de-France, elle n'est que de 6,8%.

Le nombre moyen des emplois est de 11 par association et le [salaire moyen](#) annuel par personne est de 20.645 euros, en progression de 1,3% en 2014, davantage que l'inflation (0,5%). La masse salariale totale du secteur représente près de 38 milliards d'euros (+ 2,1%) en 2014.